

# 座・ガモールファーム 通信

Vol. 4 | 2023.04.01



わたしたちは

## 大正大学で都市農業

を実践しています。

活動の詳細は裏面にて

大正大学の松伏キャンパス(埼玉校舎)の桜

### ご入学・ご進学おめでとうございます。

## 新たなる季節

春らしく穏やかな日が続く季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？大学は4月を迎え、新学期・新生活が始まりましたね。

節目の時期ということで、もう一度自己紹介させていただきます。私たちは、大正大学で2016年から都市農業を実践しています。今では季節に応じて様々な野菜を育てています。

収穫した野菜は3号館1階で配

布していることがあるので、ぜひ覗いてみてくださいね。またこのニュースレターでは、イベントの予告など、その月の目玉を紹介しています。

キャンパス農園班とは、授業「サービスラーニング」の1つの班であり、座・ガモールファームとは、大学の農園全体の総称を指します。

活動の詳細は裏面のQRコードからSNSにて発信していますので、ぜひご確認ください。(小池)



松伏キャンパスで収穫したタケノコ

※本ニュースレターは、JST「流域治水を核とした復興を起点とする持続社会」地域共創拠点活動の一環として発行しています。座・ガモールファーム通信のバックナンバーを含むプロジェクトの概要は右のQRコードからご覧ください。



# 今月の活動

## キャンパス農園班

皆さんこんにちは！キャンパス農園班の藤原です。

三月の活動では味噌作りを行いました。コロナウイルスの影響でしばらく行えていなかったため、農園班としては久々の味噌作りと言う事でした！実際にやってみると豆を潰す作業がとても大変で苦労しました！この段階でうまく潰せていないと味噌として出来上がった時に豆に近い状態で残ってしまうため、確実に潰していかなくてはならないのです。参加してくれた人それぞれ知恵を絞りました。時には瓶を使ったり、漬物石を使ったり、ミキサーを使ったりでしっかりとペースト上にする事ができました。

その後は米麴と混ぜてバケツに移し替えて完成です。実はこの移し替える作業も、空気が入るとカビに繋がる可能性があるため空気を入れないように注意をしつつ行わなければならないため、こちらもまた大変でした！

移し替えたらいよいよ完成です。開封は来年になるので来年が待ち遠しいですね！

それではまた次号！ありがとうございました！

4月の活動ではまずは実際にどんな活動をやってもらうか知って頂きたいので実際にキャンパス内で野菜を植えたり収穫する事を主にやっていこうと思います！年間を通して地域の方々に都市農業を広めていきたいと考えています！

(藤原)



**上が参加者の写真、下が実際に作った味噌です！**



## 座・ガモールファーム



ついに新年度が始まりましたね！新入生の皆さん初めまして！これから大正大学でのキャンパスライフが始まるわけですが、皆さんはキャンパス内の様々な場所で野菜が育っている様子を見かけることでしょうか。まさかここで畑のような風景を見ることになるとは思わなかったという人も多いと思いますが、このように大学は可能性の塊です。やりたいことがあればどんどんチャレンジしてみることをおすすめします！また、もしこの活動に関心があるという人は、ぜひ下のQRコードからアクセスしてみてください！

さて、今月からは早速野菜の収穫が始まります！写真は今の7号館3階テラスですが、スナップエンドウの花が沢山咲いてますね。ほかにもたまねぎやソラマメなど、春の野菜が次々収穫を迎える予定です。収穫した野菜はテラスの前や3号館1階で無料配布するので楽しみにしててください！

山伏キャンパスでは設置した巣箱に早くも日本みつばちの気配が...。畑やレイズドベッドでは夏野菜の準備も始めていきたいところですね。

YouTubeには先日作成したレイズドベッドの作成マニュアル動画をアップしました！前回のみそづくりの様子も近日中にアップする予定です。このように、ガモールファームではSNSもフル活用して活動の発信をしていますので、みなさんチェックしてみてくださいね！(山本)

## 詳細はこちら

座・ガモールファームの詳細はこちらから見るができます。Instagram、note、YouTubeに画像や動画がたくさんあり、Twitterではイベント告知をするのでぜひご覧ください。

